

**LA REUSSITE DE LA GREVE, DES RASSEMBLEMENTS
ET DES MANIFESTATIONS DU 29 OCTOBRE 2024
EN REPONSE AU FONCTIONNAIRE BASHING VOULU
PAR LE GOUVERNEMENT !**

La Fédération Force Ouvrière des personnels des Services Publics et des services de Santé remercie l'ensemble des camarades ayant contribué à la réussite de la journée de grève et de manifestations du 29. Sur l'ensemble du territoire de nombreuses manifestations ont eu lieu, ainsi qu'à Paris avec la venue de délégations FO (Bourgogne, Bretagne, d'Isère) venues renforcer les camarades de l'AP-HP et de la Région Parisienne près de l'Assemblée Nationale.

Pour la Fédération FO-SPS, il était particulièrement important d'intervenir au moment précis où les députés débattent dans l'hémicycle du Projet de Loi de Financement de la Sécurité Sociale, (en particulier les moyens financiers alloués aux établissements publics sanitaires et médico-sociaux pour 2025). Par cette journée de mobilisation, les organisations syndicales et les agents de la FPH rappellent au gouvernement Macron/Barnier qu'ils ne se contenteront pas d'un ONDAM famélique à augmenter de +2,8 %, et ne couvrant même pas l'essentiel des futures dépenses de santé en 2025.

Les médias ne s'y sont pas trompés en couvrant largement l'évènement de cette journée du 29 octobre où bon nombre de nos camarades hospitaliers FO ont été sollicités et repris par les journalistes.

Ce 29 octobre est donc un point d'appui pour FO pour continuer à construire le rapport de force nécessaire à l'aboutissement de nos revendications, notamment en convoquant des assemblées générales de personnels dans l'ensemble des structures et établissements de la FPH dans l'objectif, d'informer et de préparer les agents aux mobilisations et combats à venir.

Au regard des attaques sans précédent qui s'annoncent de la part du gouvernement, notamment avec :

- L'instauration de 3 journées de carence en cas d'arrêt pour maladie, associée à un taux de remplacement de 90 % ;
- La ponction d'une nouvelle journée de solidarité pour les travailleurs ;
- Un objectif national des dépenses assurance maladie (ONDAM) ne donnant aucune perspective d'améliorations des conditions de travail et de rémunération dans la FPH.

Il y a lieu largement de ne pas se résigner et de continuer à se dresser contre ce plan d'austérité, de recul et de destruction de la FPH !

C'est pourquoi la Fédération FO des personnels Services Publics et des services de Santé a d'ores et déjà, avec l'intersyndicale CGT, UNSA, SUD, déposé un préavis de grève sur la période du 4 novembre au 21 décembre. Elle couvrira l'ensembles des actions et initiatives de terrain.

Dans les prochains jours, l'intersyndicale se rencontrera pour envisager les actions futures. Celles-ci pourront également s'inscrire dans le cadre d'actions de l'intersyndicale inter-fonction publique.